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Comitê Estratégico de Sustentabilidade - CES 

 
Sinopse da I Sessão Extraordinária do CES  

 
Síntese das deliberações referentes aos assuntos constantes da pauta da I Sessão 
Extraordinária do Comitê Estratégico de Sustentabilidade (CES), realizada em 25 de maio de 
2022, às 14h, remotamente. 

 
Presentes: 
Presidente: Wagner Alves Carvalho 
Vice-presidente e representante da Propladi: Mônica Schroder 
Representante do CECS: Roseli Frederigi Benassi 
Representante do CMCC: Tatiana Lima Ferreira 
Representante CCNH: Rodrigo Luiz Oliveira Rodrigues Cunha 
Representante da ProPG: Charles Morphy Dias dos Santos 
Representante da ProPes: Fabio Furlan Ferreira 
Representante da Prefeitura Universitária: Simone Pellizon 
Representantes Docente ConsUni: Giulliana Mondelli 
Representante Técnico-Administrativa ConsUni: Cássia Gonçalves de Souza 
 
Participantes: Prof. Marco Aurélio Pinheiro Lima, Guilherme Madeira (ProPlaDI), Nelio de 
Freitas Queiroz (ProPlaDI), Andreia Prando da Cunha (ProPlaDI), Leonel de Miranda Sampaio 
(ProPlaDI), Renata Coelho (ProGrad). 
 

Informes: 

 

Ordem do Dia: 
 
  
1. Apresentação do professor Marco Aurélio Pinheiro Lima (UNICAMP), acerca do Plano 
Diretor.  

Prof. Marco Aurélio faz uma breve apresentação sobre sua carreira acadêmica. Na 
sequência realiza a apresentação aos membros sobre a criação do Plano Diretor da 
Unicamp.  Após a apresentação é aberto aos membros para perguntas. O Prof. Marco 
recomenda que a UFABC se aproxime de órgãos e entidades ligados ao tema, para 
formação de uma rede baseada no tema da sustentabilidade. Guilherme concorda que o 
Plano Diretor Integrado deva estar ligado a outros planos, tais como o Plano de Logística 
Sustentável (PLS), e questiona ao Prof. Marco, como se dá a questão do aproveitamento do 
espaço físico na UNICAMP. Prof. Marco esclarece que fazer um Plano Diretor de uma 
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universidade pronta é mais trabalhoso, e informa que o atual Plano Diretor acaba tratando 
de várias questões, inclusive da verticalização e da acessibilidade, mas aconteceu de forma 
progressiva.  Recomenda que com o Plano Diretor pronto ele funcione como um portfólio 
na busca de empresas e recursos que possam ajudar neste processo de construção de uma 
nova universidade. Esclarece que o conceito do Laboratório Vivo apresentado traz a ideia 
de agregar esforços para produzir conhecimento para as futuras gerações.  

Prof. Marco Aurélio finaliza sua participação agradecendo a todos pelo convite e deixa 
disponível o link do Plano Diretor da UNICAMP: 
https://drive.google.com/file/d/1B3Bmz27LXWbd7kohtg3cVdYPoMQ-Wzcp/view 
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